大部の魅力はまうを元気にする



あかるいまち 21

組合員活動ニュース No.819 2014 年 11 月 28 日(金) 広島中央保健生活協同組合 組織部 TEL082-532-1264

送迎ボランティア「はなみずき」12 月スタート!



生協さえき病院建設準備している頃から要望が出ていた、生協さえき病院への送迎ボランティア活動が、いよいよ12月からスタートすることとなりました。生協さえき病院の前までバスが通っていない、湯来方面と五月ヶ丘方面の2コースです。湯来のみなさんには、湯来線のバスで、ビッグ五日市店前まで来て

いただき、そこからの送迎となります。五月ヶ丘は団地入口のスーパーに集まっていただきます。 11月27日には、ボランティア登録をしていただいた7人のうち4人に集まっていただい て、送迎ボランティア説明会を行いました(写真)。生協の活動に初めて参加されるお二人が、 たまたまお知り合いだったりして、大変なごやかに交流が進みました。ボランティアさんの方から「名札をした方がいいですよね」とご意見も出ていました。

利用希望登録された五月ヶ丘の患者さんは、今までは、行きはタクシーで生協さえき病院まで向かい、帰りはバス~電車~バスを乗り継いで帰っておられたとのことで、この送迎ボランティア活動のスタートを大変喜んでおられます。こうした「助け合い」の活動が、多様に無理なく広がるといいですね。保健生協で是非、進めていきましょう。

「声かけ大賞」登録してね! 法人忘年会(12/20)で大賞表彰

強化月間昨年実績突破まで

支 部···8人 事業所···53人

法人内で、声かけの一番多かった方や工 夫や努力の見られる方に、12月20日の 法人忘年会で表彰いたします。

是非、あなたも「声かけ大賞」にチャレンジしてください。声かけの件数やコメント報告は、毎日でも数日分でも、数人分まとめてでも、組織部長(田中)まで、どしどし送ってくださいね。毎日、楽しみにお待ちしております。



協同組合がよりよい社会を築きます

